報道機関各位

函館市教育委員会生涯学習部 スポーツ振興課長 木村 敬

北海道ガス硬式野球部函館地区練習試合開催に係る挨拶について

このことについて、下記のとおり挨拶のため訪問するので、取材のうえ報道方お願いいたします。

記

- 1 日 時 令和4年10月14日(金)午後3時~
- 2 会 場 函館市役所 8階第2会議室
- 3 来訪者 北海道ガス土谷常務執行役員(担当役員) 北海道ガス硬式野球部 監督・コーチ・選手 計31名
- 4 応接者 教育長
- 5 目 的 北海道ガス硬式野球部は、平成30年(2018年)に創部され、 令和4年(2022年)に北海道の代表として、都市対抗野球に出場し、 今年7月に東京ドームで行われた大会では、1回戦で、優勝7度を誇る 強豪チームの東芝に勝利し、創部4年目にして、悲願の初戦突破を果た した。

本年10月15日(土)に千代台公園野球場にて「函館太洋倶楽部」と練習試合を行うために来函することから、選手一同で挨拶に訪れるものであります。

(スポーツ振興課) 電話 21-3474



北ガス硬式野球部 都市対抗出場チーム!

2021・2022年度

函館地区 練習試合



武井 伽耶飛 内野手 2年目 (函館市出身 •函館大卒)

10/15(±)10時開始

对 函館太洋倶楽部

千代台公園野球場(オーシャンスタジアム) 千代台町22-26 千代台公園内

《観戦無料》

木村 聖人 投手 3年目 (奥尻町出身 知内高卒)





北ガス公式 Instagram ♪北ガス硬式野球部の 情報をお伝えしています!

※新型コロナウイルス感染症の動向により中止となる場合があります。

- ※発熱など体調がすぐれない場合は、来場をお控えください。
- ※来場時はマスクの着用をお願いします。
- ※入場時に検温させていただきます。